

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Sr. Arrigo López Celly

Cordial saludo al pueblo salvadoreño

El nuevo embajador de Italia, Sr. Arrigo López Celly, dirige cordial saludo al pueblo salvadoreño, y con motivo de la Navidad y Año Nuevo, sus sinceros deseos de "que logren el bienestar y progreso que merecen".

Millón y medio en reparación de mobiliario

El Ministerio de Educación ha invertido cerca de millón y medio de colones en la reparación de mobiliario escolar. Este viernes 9 de diciembre, se abrió una nueva licitación en Chalatenango, para reparar 3,100 pupitres. (Inf. en Pág. 50).

Juegos Florales de Zacatecoluca

El sábado próximo en acto público serán entregados en Zacatecoluca los premios y estímulos de los XI Juegos Florales Salvadoreños y VII Certamen Nacional de Dibujo y Pintura. (Inf. en Pág. 29).

Cruzada Nacional de Desparasitación

Cuatro años, divididos en ocho periodos de seis meses cada uno, durará la Cruzada Nacional de Desparasitación, organizada por el Club de Leones de El Salvador, informó ayer el Sr. Julio Francisco Girón, presidente de la cruzada.

Capturan a ladrones de camión

Luego de robar a mano armada un camión en la Colonia Los Girasoles, de Soyapango, los autores del delito fueron capturados en la Colonia Atlacatl, por la Guardia Nacional. (Inf. en Pág. 31).

Entregan premios "Gráfico Estudiantes"

Los premios "Gráfico Estudiantes" patrocinados por LA PRENSA GRAFICA en el certamen "Creatividad 88", fueron entregados ayer a las ganadoras, en acto realizado en el Auditorium "José Dutriz", de esta empresa. (Inf. en Pág. 2).

Entrega de Premios CASATUR

El Sr. Raúl Soler, presidente de la Cámara Salvadoreña de Turismo (CASATUR), con motivo de celebrar el 10o. aniversario, invita a la entrega mañana viernes, del Premio al Socio del Año, el Premio CASATUR y el Premio Imagen 88.

Grandes daños causan terroristas

Grandes daños materiales causaron los grupos terroristas ayer en la hacienda Las Pampas, de la jurisdicción del Puerto El Triunfo, al destruir viviendas, camiones, tractores y bodegas. (Inf. en Pág. 3).

Civiles heridos por grupos terroristas

Por lo menos ocho personas, entre ellas una menor, resultaron heridas luego de ataques de hostigamiento realizados por los grupos terroristas en Morazán. (Inf. en Pág. 2).

Editoriales**Colaboración entre órganos del Gobierno**

Hemos señalado ya, la obligación constitucional de los órganos del Gobierno de colaborar entre sí, para el ejercicio de sus funciones. Hoy reflexionamos sobre la confrontación que se da entre ellos, principalmente entre el Ejecutivo y el Legislativo. El precepto constitucional es amplio, y abarca todos los órganos del Gobierno, sean fundamentales o no, pues lo que busca el legislador máximo es que el Estado sea, en su globalidad, un mecanismo armonioso. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Excitativa municipal para iluminación**

(Domingo 8 de Dic. de 1963). El alcalde municipal de San Salvador, Ing. Fidel Antonio Novoa, por medio del "Comité Pro Fiestas Navideñas", pide a los capitalinos que iluminen sus residencias, durante Navidad y Año Nuevo. Explica que si todas las personas atienden la excitativa, la ciudad lucirá muy llamativa durante las festividades, y anteriormente la Alcaldía pidió a las firmas comerciales, que iluminen los edificios de la capital.

Indice

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Crónicas de Actualidad / 6

Editoriales / 7

Sociales / 8-36

Cartas a María / 18

Horóscopo / 51

Deportes / 55-57

Cómicos / 58-60

La Cámara / 59

Platillos / 59

Clasificados / 61-72

Cines / 73-79

Indicador / 75

"Gráfico Estudiantes" abre campaña a favor de la niñez

Los primeros "Gráfico Estudiantes", patrocinados por LA PRENSA GRAFICA en el certamen "Creatividad 88", organizado por la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercado (ASPM), fueron entregados ayer a las ganadoras.

En acto realizado en el Auditorium "José Dutriz", las señoritas Elena Alvarado López, Patricia Eugenia Gallegos y Reini Dominguez Alvarado, estudiantes de la Escuela de Artes Aplicadas de la Universidad "Dr. José Matías Delgado", recibieron los premios a que se hicieron acreedoras por

los tres primeros lugares de la categoría "Gráfico Estudiantes", patrocinado por primera vez por esta empresa.

Las ganadoras del segundo y tercer lugar, obtuvieron placas de reconocimiento. La Srta. Elena Alvarado Gallegos, ganadora del primer lugar, recibió material de diseño gráfico valorado en 7 mil colones y placa de reconocimiento.

El Presidente de la Directiva de Dutriz Hermanos, S.A. de C.V., don Alex Dutriz, dijo al hacer el ofrecimiento del acto y de los premios, que basta

—Pasa a la página 53—

Actualización de señales viales realiza la Alcaldía

La Alcaldía de San Salvador, por medio de su Departamento de Ingeniería, actualiza la nomenclatura y señalización vial en el centro de San Salvador.

Trabajadores de dicho Departamento han comenzado a pintar y repintar la nomenclatura, desde la 21 hasta la 12 Avenidas Norte y de la Alameda Juan Pablo II al Boulevard Venezuela.

El trabajo comprende además, la colocación de señales de tránsito en lugares céntricos de la capital, con el

propósito de evitar al máximo los accidentes de tránsito y garantizar la vida de los peatones, especialmente en el distrito central comercial de la capital.

Observadores señalan que esta labor es significativa para la orientación del público, pero que sería conveniente además, que se extendiera a otras zonas de la ciudad en donde la nomenclatura es borrosa o totalmente ausente, provocando con ellos serios contratiempos a los ciudadanos.

Ataques del FMLN dejan 8 civiles heridos en Morazán

Ocho personas, entre ellas una menor, resultaron heridas durante ataques de hostigamiento terroristas, contra posiciones militares al norte de Morazán.

La oficina de ANTEL de Lolotiquillo, dijeron fuentes oficiales, quedó dañada al serle colocadas poderosas cargas explosivas, por los terroristas del FMLN/FDR.

Al dar detalles de la información, voceros del Destacamento Militar No. 4, con sede en San Francisco Gotera, indicaron que en el cantón Cacahuatalejo, de esa comprensión, resultaron

heridos Concepción Ventura, de cincuenta años de edad; José Pedro Pozo Ventura, de 24; Arcadio Canales, de 20 y Francisca Claros, también de 20.

Por este lugar, indicó el Cnel. Román Alfonso Barrera, los grupos terroristas pretendieron incursionar en la cabecera departamental de Morazán, presumiblemente para intentar actos destructivos, no sólo contra posiciones militares sino que también contra propiedades privadas.

Después de ser repelidos por efectivos del DM-4, señaló, la Fuerza Arma-

—Pasa a la página 50—



DONATIVO A CAMPAÑA. La Compañía Constructora D.L. Harrison y Cia., donó 10 mil colones al Instituto del Cáncer de El Salvador, su colaboración en la campaña de moderniza-

—Foto de LA PRENSA, por Payán. ción de la clínica de diagnóstico de tumores. Entrega, Lic. Rafael Muñoz Chávez, representante de la compañía donante; reciben doctores, Narciso Díaz Bazán y Salvador Díaz Bazán.